

"Dale al coco un poco"; un blog de clase

Escrito por Conchita López Conesa
Jueves, 05 de Enero de 2012 17:37



Primaria



Interdisciplinar



Enrique Sánchez



Hoy traemos a Buenas Prácticas un blog excepcional, [Dale al coco un poco](#), del que es responsable el profesor Enrique Sánchez, del CEIP Tartessos en Málaga.

En él se trabajan las áreas de Conocimiento del Medio, Educación Plástica y visual, Educación para la Ciudadanía y Educación Física.

Se usa como recurso didáctico y como soporte para la expresión del alumnado. Se concreta aquí, de la mejor manera posible, el Proyecto Escuela TIC 2.0 de la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía.

Presentación

" [Dale al coco un poco](#) " es un blog de aula dirigido al Tercer Ciclo de Educación Primaria. Sus ámbitos de aplicación son: la tutoría (orientación personal, académica, relación con las familias, etc.) y las asignaturas de Conocimiento del Medio, Educación plástica y visual, Educación para la ciudadanía y Educación Física.

El blog se utiliza como [recurso didáctico en sí mismo](#)

